

PLÁSTICA

El mexicano Carlos Vidal presenta su obra en La Recova

■ EL DÍA, S/C de Tenerife

"El mar abre sus ventanas" es el título de la exposición de pinturas que el artista mexicano, afincado en Madrid, Carlos Vidal presenta desde hoy en el centro de arte La Recova de la Capital tinerfeña.

La muestra, que será inaugurada a las 20:30 horas, consta de veintidós cuadros abstractos de gran formato en los que predominan las figuras desordenadas e invertidas.

En opinión de la crítica Alicia Murria, las imágenes que pinta Carlos Vidal están extraídas de la cultura popular. Al creador americano, afirma, "la fascina el territorio puramente visual de las publicaciones periódicas, de las viejas ediciones, de los catálogos, de las revistas ilustradas, de la publicidad y de los anuncios de apariencia energética y desenfadada".

En "El mar abre sus ventanas", Vidal expresa una dimensión plástica del vacío mediante la descomposición del elemento figurativo.

Promovida por el Organismo Autónomo de Cultura (OAC) de Santa Cruz, la muestra podrá ser contemplada hasta el 30 de marzo.

Tras su paso por Tenerife, Vidal expondrá "Ruido de nubes" en el Salón México de Madrid y "Alrededor de una silla", en la Galería Bagué de Gerona.

43 CULTURA

Hoy
SANTA CRUZ

LA RECOVA

El pintor mexicano Carlos Vidal presenta "El mar abre sus ventanas" hasta el 30 de marzo. Inauguración: 20:30 horas.

del 6 al 31
de marzo

Centro de Arte
La Recova



2002

CARLOS
VIDAL

EL MAR ABRE
SUS VENTANAS